

12 razones por las que deberías trabajar como dentista en los Países Bajos

Escrito por Arjen Versteeg

Quizás estas considerando desarrollar tu carrera en el extranjero y estás buscando opciones. ¿Qué país es el mejor para tu futuro como dentista? ¿Qué hace que un país sea el adecuado para que comiences o continúes tu carrera? Quizás Holanda sea una de las opciones que tienes sobre la mesa, pero puede ser difícil encontrar información correcta y actualizada. En este blog, te daré 12 razones por las cuales Holanda es una opción muy buena para ti como dentista.

1. Muchas vacantes y una gran escasez de dentistas

Los Países Bajos han estado lidiando con la escasez de dentistas durante años, y el fin de esta situación no está a la vista. Se prevé que muchos dentistas se van a jubilar en los próximos años, y simplemente no hay suficientes nuevos egresados para ocupar esas vacantes. Esto dificulta que las clínicas holandesas encuentren odontólogos y odontólogas locales.

Para mantener la odontología holandesa sana y los pacientes contentos, dependemos de los dentistas que vienen de otras partes de la Unión Europea para poder cubrir estas vacantes. Dentistas como tú. Con el aumento de la demanda de nuevos dentistas, ¡habrá muchas oportunidades laborales en los Países Bajos en los próximos años!

2. Alta calidad profesional y odontológica

Los Países Bajos son conocidos por tener un sistema de salud muy estable, y esto también se extiende a la odontología. Holanda está repleta de clínicas modernas donde se ofrecen una amplia gama de tratamientos. A diferencia de otros países, los dentistas en los Países Bajos trabajan en conjunto con asistentes bucodentales.

Los pacientes generalmente visitan al dentista dos veces al año para una revisión. Esto significa que los dentistas tienen agendas completas. Es normal ver 15-25 pacientes por día, aunque la presencia del asistente permite a los dentistas dedicarse por completo a la calidad de los tratamientos. Este enfoque en eficacia y calidad permite a los dentistas más jóvenes ganar experiencia laboral rápidamente mientras se desarrollan como profesionales.

Debido a que la calidad de la odontología holandesa está altamente reconocida, los pacientes también esperan lo mejor de los profesionales. Esta expectativa hace que los pacientes estén dispuestos a pagar por el mejor tratamiento y lo que éste cuesta. Esto significa que no solo harás obturaciones y extracciones, sino también tratamientos en otros campos como prótesis, endodoncia e implantología. Esta variedad permite una alta rotación mensual y, por tanto, altos salarios.

3. Los dentistas (jóvenes) son respetados

En los Países Bajos, la odontología es vista como un pilar básico de la atención médica. Al visitar al dentista para revisiones regulares, se proporciona salud oral como base para la salud general del paciente.

La atención dental es importante para los pacientes y confían en que puedas darles el mejor tratamiento. La edad no es un inconveniente; si puedes clarificar las necesidades del paciente y proporcionarle un tratamiento adecuado, el paciente se irá a casa satisfecho. Un paciente satisfecho volverá a tu clínica para la próxima revisión. Por supuesto, la comunicación y un buen dominio del idioma holandés son una parte esencial para proporcionar atención dental de calidad.

4. Precios fijos

Los precios de los tratamientos dentales en los Países Bajos son fijos. Esto significa que no hay competencia en el área comercial, de precios variables y ofertas, y las clínicas no pueden promover su negocio con tratamientos gratuitos u otras ofertas especiales. Como dentista, te diferenciarás de los demás por tu calidad profesional. Cuando ofreces una buena atención médica, los pacientes lo recompensarán al regresar a tu clínica para la próxima revisión o tratamiento.

5. Buenas condiciones de trabajo: el equilibrio entre la vida privada y el trabajo

Ser dentista es uno de los trabajos mejor pagados en los Países Bajos. Esto significa un buen salario inicial para los dentistas jóvenes, junto con la perspectiva de crecer considerablemente. A pesar de lo que pueda parecer, no se pone en riesgo el equilibrio entre el trabajo y la vida privada.

A menudo escucho historias de dentistas que trabajan en otros países europeos sobre jornadas laborales de 10 a 12 horas diarias por el mismo salario. Esto no ocurre en los Países Bajos. El día laboral promedio dura 8 horas, y un trabajo a tiempo completo equivale a 38-40 horas a la semana. Queda mucho tiempo para una vida fuera de su profesión, como amigos, familiares, deportes y actividades sociales.

6. Seguridad social

Los Países Bajos tienen una Seguridad Social compleja. Si te encontrases en el poco probable caso de quedarte desempleado (dada la situación actual del mercado), enfermedades u otros problemas, recibirás apoyo del gobierno. Si tienes hijos, también puedes tener derecho a ciertos beneficios fiscales para ayudarte como cuidador y trabajador.

En términos de fondos de pensiones, los dentistas generalmente no necesitan ayuda financiera de ningún tipo, ya que sus ganancias durante su carrera son más que suficientes para permitir una jubilación relajada y sin preocupaciones. Debido a esto, muchos dentistas eligen retirarse antes de la edad establecida, ya que tienen suficiente dinero para vivir una vida muy cómoda.

7. Democracia, diversidad y gobierno estable

Holanda es conocida mundialmente por su tolerancia y libertad. Como dentista extranjero, es muy positivo saber de antemano que este es un país seguro, donde serás aceptado por lo que eres, independientemente de tu origen étnico, identidad sexual o creencias religiosas.

En Europa estamos viviendo actualmente un momento interesante en política. El Reino Unido tiene la intención de abandonar la Unión Europea (UE, en adelante), y de los demás, no todos ofrecen seguridad y estabilidad respecto a su permanencia en la Unión. Holanda es y seguirá siendo una parte sólida de la UE y, como tal, sigue invirtiendo en movilidad laboral entre países de la UE. También tenemos un gobierno estable y libre de corrupción que está ansioso por recibir a los trabajadores migrantes de la UE y darles la oportunidad de construir nuevas vidas y carreras aquí.

8. Regla del 30%: beneficio fiscal para expatriados

Con la regla del 30%, el gobierno holandés espera atraer a profesionales extranjeros que posean cierta experiencia que aquí es escasa. Esto incluye odontología. Nuestro gobierno lo que hace es compensarte por los costos adicionales en los que puedas incurrir mientras te mudas a los Países Bajos, como por ejemplo vivienda y aprendizaje del idioma, entre otros. En la práctica, esto significa que tienes derecho a la exención de pago de impuestos hasta un 30% de su salario bruto durante 5 años, lo que hace fiscalmente muy atractivo trabajar en los Países Bajos.

9. Organización y buena infraestructura

La sociedad holandesa tiene muchas ventajas generales, como seguridad, buena organización, puntualidad, fiabilidad y eficacia. Los salarios se abonan en una fecha fija (la fecha exacta varía según el empleador) y las organizaciones (médicas) trabajan con tal eficacia que la mayoría de los problemas se resuelven rápidamente.

Además, la infraestructura holandesa es particularmente fuerte. Se puede llegar a cada parte del país con facilidad, las carreteras se mantienen bien y el transporte público está ampliamente disponible. Incluso con trenes que entran y salen cada pocos minutos de las estaciones de las grandes ciudades, la puntualidad sigue siendo una prioridad!

Quienes viven cerca del trabajo a menudo se desplazan con el medio de transporte más emblemático de Holanda: la bicicleta.

10. Naturaleza, agua e higiene

A pesar de ser un país muy poblado y urbanizado, todavía hay mucha naturaleza para disfrutar en los Países Bajos. En las áreas urbanas no se ve suciedad y casi no se ven animales callejeros. Nuestra preocupación por la higiene también significa que el agua de grifo holandesa es una de las mejores aguas para beber del mundo.

11. Cultura abierta

Uno de los aspectos más agradables de la cultura holandesa es que nunca te aburres después del trabajo. Hay una cantidad casi infinita de actividades de ocio. Clubes deportivos, cursos, escuelas de baile, trabajo voluntario, bares, restaurantes y mucho, mucho más te espera. Además, a menudo celebramos eventos como ferias nacionales y mercados de barrio en la calle. Estas son oportunidades de oro para integrarte con facilidad en la sociedad holandesa y te sientas como en casa, además de trabajar en tu carrera laboral.

12. Sistema educativo

El gobierno holandés tiene como objetivo estimular la educación, lo que, entre otras cosas, significa que los niños o hasta los 18 años no tienen que pagar tasas de matrícula escolar. Cada niño tiene infinitas oportunidades para desarrollarse. Como dentista extranjero, puedes matricular a tu hijo en una escuela internacionales (en inglés), pero también tienes la opción de matricularlo en una escuela primaria local y permitir que hagan amistad con niños holandeses. Por supuesto, esta es una elección personal que depende totalmente de ti.

En resumen, ¡una alta calidad de vida!

En realidad, puedo resumir todo lo anterior en un término significativo: alta calidad de vida.

Como dentista, tienes la oportunidad de mudarte a un país seguro, donde tienes infinitas oportunidades profesionales y donde tienes todo lo que necesitas para disfrutar de una vida cómoda. Naturalmente, esto se aplica tanto a ti como a tu (futura) familia.

¿Te apetece saber cuáles son las oportunidades laborales del mercado odontológico en Holanda?

iBGB puede ayudarte! Echa un vistazo a nuestra web para descubrir como podemos ayudarte a iniciar tu carrera en Holanda. BGB cuenta con vacantes permanentemente para odontólogos/as y nuevos cursos de holandés cada mes.

Contacta con arjen@bgbdentistry.nl si estás interesado o tienes alguna pregunta.